

# 医真福祉会 地域共生空間 つながり便り 号外版

11/17(日) まちかどライブクリエイションが  
開催されました。

『つながるなかまinフェスタ』  
人と人とのつながりを大切に  
輪が広がることを願いました。

お天気に恵まれ中庭の扉を全開にして中庭と  
共生空間内をひとつにした舞台でイベントは  
スタートしました。



たこ焼き屋さん フランクフルト 新鮮野菜 キッチンカーヤミーさん チークコーヒー らいおんメダカさん  
めだまるさん 駄菓子屋さん出店して頂いてイベントを盛り上げて頂きありがとうございました。

トップバターの元気な子供達による河内こども太鼓さんは、とても力強い太鼓の音が響き渡りドンっと空気の振動を感じました。午前中は、マリンバデュオ演奏 チェロカルテット 金管楽器の演奏を近くで聞くことができ、とっても良い音色で心地良かったです。昼のダンスチームのパフォーマンスは元気いっぱいで楽しそうなダンスは、見ているこちら側に元気を与えてくれ、共生空間も一気に賑やかになりました。ライブでは、心地よい音楽や歌はもちろん、おしゃべりも楽しませて頂きゆったりリラックスした雰囲気となりました。参加して頂いた皆様と一緒に作った『つながるなかまinフェスタ』新しい交流が出来たり、新しい仲間に出会える場所のひとつになり、たくさんの輪が広がることを願ってます。イベントに出演して頂いた方々、関わって下さった皆様、たくさんのお力添えを頂き感謝しています。  
お越し下さった皆様、ありがとうございました。



地域共生空間つながり